

Raúl Castro despidió al Patriarca Kirill



La Habana, 14 feb (RHC) El presidente cubano, Raúl Castro Ruz, despidió en el aeropuerto internacional José Martí, de La Habana, a Su Santidad Kirill, Patriarca de Moscú y de toda Rusia, quien cumplió una visita oficial de cuatro días al país.

El Primado de la Iglesia Ortodoxa Rusa viajó a Paraguay, primera escala de una gira sudamericana que incluirá a Brasil.

En la jornada matutina de hoy Raúl Castro y otros altos dirigentes cubanos asistieron a la Divina Liturgia que el Primado ofició en la Catedral Ortodoxa Rusa de Nuestra Señora de Kazán, templo construido por Cuba como gesto de amistad y que representa a esa Iglesia en toda el área caribeña

.Durante su apretada agenda en Cuba el religioso ruso visitó al Líder de la Revolución Fidel Castro y fue condecorado con la Orden José Martí, la más alta distinción que otorga el Consejo de Estado de la República.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84119-raul-castro-despidio-al-patriarca-kirill>



Radio Habana Cuba